

Zug, 17. Mai 2016
Etienne Schumpf
eschumpf@hotmail.com

Stadtkanzlei
Präsidentin des GGR
Stadthaus
CH-6300 Zug

Interpellation FDP Fraktion:

Zentrale Verwaltung – wie hoch sind die Synergien?

Gemäss der Immobilienstrategie der Stadt Zug wird eine Zentralisierung der Verwaltung angestrebt. Demnach soll es langfristig sogar nur noch einen Standort für die Stadtverwaltung geben. Dafür sollen andere Objekte verkauft oder vermietet werden.

Der Stadtrat begründet diese Strategie mit den Synergien, die durch eine zentrale Verwaltung erzielt werden können. Die FDP Fraktion möchte einen Schritt weitergehen und wissen, wie hoch denn tatsächlich die Synergien der geplanten Zentralisierung sind.

Darum bitten wir um folgende Auskünfte:

- 1) Wie hoch sind die Minderausgaben pro Jahr aufgrund einer zentralen Verwaltung und in welchen Bereichen fallen diese an?
- 2) Welche weiteren Synergien können durch die Zentralisierung erzielt werden?
- 3) Wie wirkt sich die Zentralisierung auf die Anzahl Verwaltungsstellen bzw. Reduzierung der Stellenprozente aus?
- 4) Wie hoch sind die Mehreinnahmen pro Jahr aufgrund der Zentralisierung bzw. wie hoch sind die Desinvestitionen?
- 5) Wie hoch ist der interne und externe Aufwand für die Planung und Realisierung?

Im Namen der FDP Fraktion.

Etienne Schumpf / Gemeinderat

